

藤岡市地域おこし協力隊マンスリーレポート 2023.2

隊員名：吉田まり子

藤岡の特産！🍓やよいひめ🍓

市内の中野ストロベリーファームさんにお邪魔して藤岡市の特産品「やよいひめ」のPR動画を撮影、作成しました！温室の中は高設栽培が採用され、大人の胸ほどの高さに「やよいひめ」がズラリ。キラキラ輝く大粒の「やよいひめ」が延々と続く様はなかなかの迫力！この日は海外からの観光客も訪れていて、足を踏み入れた途端「わぁ！」と歓声をあげていました。



「やよいひめ」は群馬県が生んだイチゴ。大きさと味が素晴らしく、栽培シーズンが長いのがポイント。なかでも藤岡市は県内でも最大級の栽培面積なんですよ。なんと、全体の3割が藤岡市です！地元の特産がこんなに美味しくって、綺麗で、大きいイチゴだなんて…藤岡市の協力隊でよかった～と思いました！笑 皆さんも「やよいひめ」味わってみてくださいネ！



※やよいひめPR動画を藤岡市移住・定住ポータルサイト
公式YouTubeチャンネルにて公開中です！
右のQRコードからもご覧いただけます。

https://www.youtube.com/watch?v=lj_wqJu5uQ0

移住者インタビューを作成中

藤岡市移住・定住ポータルサイトの公式YouTubeチャンネルでは、鬼石地域のさまざまな方を取り上げる人物紹介シリーズを展開しています。

今月私が取材中なのは、県外から移住し、バイオリンの製作工房を営む金子斉一郎さん。金子さんは約3年前、浄法寺の静かな集落の中に「山猫バイオリン工房」をオープン。まるで小説に出てきそうな工房で行ったインタビューでは、金子さんが楽しむ移住生活についてお話を聞いてきました。動画の公開をお楽しみに！！



毎日！藤岡の情報発信してます！

フォローよろしくお願いたします！ →→→

